

VIII CROSS SOLIDARIO KOLBE

¡TE ESPERAMOS EL PRÓXIMO 22 DE MARZO!



**CORRE POR LA EDUCACIÓN
DE 200 NIÑOS Y JÓVENES EN EL SALVADOR**



Dossier de Prensa
CROSS SOLIDARIO KOLBE



Difunde tus actividades deportivas en los medios de España se Mueve




...muévete por tu salud



PROYECTO ▾
NOTICIAS ▾
EMPRESAS ACTIVAS
ENLACES ▾










◀ Volver

Cross Solidario Kolbe



Categoría España se Mueve
Fecha 2018-03-22 09:30
Sitio web <http://colegiokolbe.com/events/cross-solidario-2018/>

El próximo jueves, 22 de marzo, alumnos procedentes de una decena de centros de la zona oeste de Madrid acudirán al Colegio Internacional Kolbe para participar en la VIII edición del Cross Solidario Kolbe. En la presente edición los fondos recaudados se destinarán al proyecto educativo que la ONG CESAL impulsa en el cantón Ateos de Sacacoyo, El Salvador. Se trata de un centro de formación escolar donde se impartirán talleres de danza, música, artes plásticas o deporte, además de prestar a los jóvenes la necesaria atención psicológica y pedagógica.



Tweets por @espanasemueve

España se Mueve
 @espanasemueve

El municipio valenciano de Sagunto se ha sumado al programa "Conecta Activos por la Salud". Su objetivo es la prescripción de actividad física entre la población por parte de los centros sanitarios. @AytoSagunto @generalitat



4h

Insertar

Ver en Twitter



FECHA DE PUBLICACIÓN: 19 de marzo de 2018
FUENTE: Programa España Se Mueve



España se Mueve

6 de abril a las 9:27 · 🌐



Volvemos! este sábado en Telemadrid a las 9:25 con la carrera solidaria del Colegio Internacional Kolbe, conoceremos al club walden running Metodo Walden, veremos como les fue a la selección española femenina que se proclamó campeona en el Mundial Real Federación Española Deportes de Hielo - RFEDH y por supuesto el espacio saludable de Santagadea Sport



384 reproducciones

👍 Me gusta

💬 Comentar

➦ Compartir



FECHA DE PUBLICACIÓN: 07 de abril de 2018

FUENTE: Video del programa "ESPAÑA SE MUEVE" Telemadrid.

<http://xn--espaasemueve-dhb.es/multimedia/videos/2977-ya-puedes-disfrutar-de-madrid-se-mueve-tv-programa-101-07-04-18.html>

MAD-EDUCACIÓN
SOLIDARIDAD

Más de 3.000 niños correrán de forma solidaria en Villanueva



REDACCIÓN

Actualizado a 19-03-2018
09:42

Villanueva de la Cañada, 19 mar (EFE).- Más de 3.000 niños de una decena de centros de la zona oeste de Madrid correrán el próximo jueves para impulsar un centro de formación en El Salvador.

Este evento, que cumple su octava edición, organizado por el Colegio Internacional Kolbe recaudará fondos que se destinarán al proyecto educativo que la ONG CESAL impulsa en el cantón Ateos de Sacacoyo, en El Salvador.

Se trata de un centro de formación escolar donde se impartirán talleres de danza, música, artes plásticas o deporte, y que prestará a los jóvenes la necesaria atención psicológica y pedagógica.

El Cross, que en anteriores ediciones contó con la participación de Roberto Leal, presentador de Operación Triunfo y España Directo en TVE, o el atleta internacional Iván Fernández Anaya, contará este año con nuevos rostros conocidos.

Fernando Timón, presentador deportivo en Telemadrid, dará el pistoletazo de salida y participará en la entrega de premios, a cargo de representantes del Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada y la ONG CESAL.

El Colegio Internacional Kolbe busca, a través del Cross Solidario, fomentar la práctica deportiva en edad escolar e inculcar hábitos de vida saludables a los alumnos, al tiempo que se alinea con los más desfavorecidos y anima a la participación de los padres, a quienes reserva la categoría senior.

En ediciones anteriores, la carrera ha apoyado proyectos educativos de la ONG CESAL en otras regiones necesitadas de Ecuador, Paraguay u Honduras, y en los campos de refugiados sirios en Líbano. EFE



Messi: "Hasta los 23 años comí mal"

Garay y Tamara Gorro cuelgan una foto desnudos en Instagram



LA VANGUARDIA

FECHA DE PUBLICACIÓN: 19 de marzo de 2018

FUENTE: La Vanguardia

<http://www.lavanguardia.com/local/>
[madrid/20180319/441677488869/mas-de-3000-ninos-correran-de-forma-solidaria-en-villanueva.html](http://www.lavanguardia.com/local/madrid/20180319/441677488869/mas-de-3000-ninos-correran-de-forma-solidaria-en-villanueva.html)

MAD-CARRERAS
SOLIDARIAS

3.000 niños participan en una carrera solidaria en Villanueva de la Cañada



REDACCIÓN

Actualizado a 22-03-2018
16:37

Temas relacionados ▾

Villanueva de la Cañada, 22 mar (EFE).- El Colegio Internacional Kolbe ha celebrado hoy la octava edición de su cross solidario, carrera que ha contado con la participación de 3.000 escolares.

El alcalde de la localidad, Luis Partida, ha dado un año más el pistoletazo de salida al cross solidario, un evento deportivo organizado por el colegio Kolbe en el que colabora el Ayuntamiento.

En la carrera han participado alumnos procedentes de una decena de centros de la zona oeste de Madrid.

El regidor ha estado acompañado por varios concejales de la Corporación Municipal y del presentador de Telemadrid Fernando Timón.

Los fondos recaudados se destinarán al proyecto educativo que la ONG Cesal impulsa en el cantón Ateos de Sacacoyo (El Salvador), que ofrece a jóvenes de entre 10 y 25 años una alternativa a las maras.

Cada corredor ha participado en la carrera donando 2 euros, patrocinando de esta forma a un niño salvadoreño, con su nombre y apellidos. EFE

bmp/jcf



La respuesta de Ana Rosa Quintana a Puigdemont tras la querrela que le ha puesto

Juventus - Real Madrid: Horario y dónde ver el partido de Champions por TV

LA VANGUARDIA

FECHA DE PUBLICACIÓN: 22 de marzo de 2017

FUENTE: La Vanguardia

<http://www.lavanguardia.com/local/madrid/20180322/441825682034/3000-ninos-participan-en-una-carrera-solidaria-en-villanueva-de-la-canada.html>



Un centro Juvenil en El Salvador fue la meta elegida para el VIII Cross Solidario Kolbe. Una meta simbólica que cruzaron más de 3.000 participantes, con el apadrinamiento del periodista Fernando Timón



As.com Actualizado: 23 marzo 2018 a 11:13h CEI

La octava edición del Cross Solidario Kolbe se dedicó a los jóvenes de El Salvador y, más concretamente, al Centro de Desarrollo Juvenil que la ONG Cesal abrió hace unos meses en el cantón Ateos de Sacacoyo del departamento salvadoreño de La Libertad y que, según sus propios gestores sirve de punto de encuentro para más de 100 niños y jóvenes de 10 a 25 años, con el objetivo de prevenir la violencia y promover la cultura de la paz, ofreciendo itinerarios de formación e inserción sociolaboral. Una importante labor que ha explicado en Villanueva, el responsable de comunicación de CESAL, José Fernández Crespo, asegurando que "se trata de un proyecto que se centra en la juventud de El Salvador para quienes a través de psicólogos, educadores, etc. posibilitamos alternativas culturales y de ocio saludable, como pueden ser talleres de danza, música, artes plásticas, deportes, empleabilidad y refuerzo educativo".

De esta forma, miles de jóvenes pertenecientes a varios centros educativos de la zona suroeste de Madrid salieron a correr en una mañana en la que, además de



FECHA DE PUBLICACIÓN: 23 de marzo de 2018

FUENTE: Diario AS

<https://as.com/masdeporte/2018/03/23/>

[polideportivo/1521799512_890312.html?id_externo_rsoc=whatsapp](https://as.com/masdeporte/2018/03/23/polideportivo/1521799512_890312.html?id_externo_rsoc=whatsapp)

Departamento de
Comunicación y Prensa

Nota de prensa

Los fondos recaudados irán destinados a un proyecto de CESAL en El Salvador.

Villanueva de la Cañada acoge una nueva edición del Cross Solidario Kolbe

Vva. de la Cañada, 22 de marz.2018.- El alcalde, Luis Partida, ha dado un año más el pistoletazo de salida del Cross Solidario Kolbe, un evento deportivo organizado por el Colegio Kolbe en el que colabora el Ayuntamiento. En la carrera han participado alumnos procedentes de una decena de centros de la zona oeste de Madrid. Junto al regidor, han estado presentes concejales de la Corporación Municipal así como el presentador de Telemadrid, Fernando Timón.

Objetivo solidario

En esta octava edición los fondos recaudados se destinarán al proyecto educativo que la ONG CESAL impulsa en el cantón Ateos de Sacacoyo, El Salvador. Se trata de un centro de formación escolar donde se impartirán talleres de danza, música, artes plásticas o deporte, además de prestar a los jóvenes la necesaria atención psicológica y pedagógica.



FECHA DE PUBLICACIÓN: 22 de marzo de 2018
FUENTE: Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada
https://www.ayto-villacanada.es/sites/default/files/images/pdfnoticias/np_viii_cross_solidario_kolbe.pdf

11 de abril de 2018 Hemeroteca

EL DIARIO VASCO .COM

Newsletters Apúntate

GIPUZKOA | SOCIEDAD | POLÍTICA | ECONOMÍA | MUNDO | REAL SOCIEDAD | DEPORTES | CULTURA | PLANES | GENTE | TECNOLOGÍA

PUBLICIDAD

SERVICIOS

SERVICIOS | FARMACIAS | INFO ÚTIL | WEBCAMS | PUNTOS DE VENTA

3.000 niños participan en una carrera solidaria en Villanueva de la Cañada

22 Marzo, 2018



Villanueva de la Cañada, 22 mar (EFE).- El Colegio Internacional Kolbe ha celebrado hoy la octava edición de su cross solidario, carrera que ha contado con la participación de 3.000 escolares.

El alcalde de la localidad, Luis Partida, ha dado un año más el pistoletazo de salida al cross solidario, un evento deportivo organizado por el colegio Kolbe en el que colabora el Ayuntamiento.

En la carrera han participado alumnos procedentes de una decena de centros de la zona oeste de Madrid.

El regidor ha estado acompañado por varios concejales de la Corporación Municipal y del presentador de Telemadrid Fernando Timón.

Los fondos recaudados se destinarán al proyecto educativo que la ONG Cesal impulsa en el cantón Ateos de Sacacoyo (El Salvador), que ofrece a jóvenes de entre 10 y 25 años una alternativa a las maras.

Cada corredor ha participado en la carrera donando 2 euros, patrocinando de esta forma a un niño salvadoreño, con su nombre y apellidos.

PUBLICIDAD

LO MÁS ★ TOP5

VISTO	COMENTADO	COMPARTIDO
1	Una presentadora de Venezuela se desnuda para celebrar la victoria de la	Me gusta 40
2	Obliga a su mujer a pasearse desnuda en la calle por haberle sido infiel	Me gusta 40
3	Leire Martínez se casa en Donostia	Me gusta 72
4	¿Qué significan los aros olímpicos?	Me gusta 7
5	El tibar apadrina a través de Kirolgi a 6 deportistas de élite de su comarca	Me gusta 0

EL DIARIO VASCO

FECHA DE PUBLICACIÓN: 22 de marzo de 2018
 FUENTE: El Diario Vasco
<http://www.diariovasco.com/agencias/201803/22/ninios-participan-carrera-solidaria-1160932.html>

[INICIO](#) [LUGARES DE RECOGIDA](#) [QUIÉNES SOMOS](#) [CONTACTO](#) [EDICIÓN IMPRESA](#)




TOLDOS ALBERCHE

www.albercheservices.com

 @toldosalberche

Actualidad »	Burladero	Cultura »	Deportes	Empleo »	En directo con la alcaldía
Lugares con encanto	Medio Natural	Opinión »	Productos de la tierra	Relato Breve	
Senderismo y Bicicleta	Tendencias	Vídeos	Viñetas		

Categoría | **Deportes**

Villanueva de la Cañada acoge una nueva edición del Cross Solidario Kolbe

Publicado el 22 marzo 2018. Etiquetas: [Cross](#), [Kolbe](#), [solidaridad](#), [Villanueva de la Cañada](#)

Los fondos recaudados irán destinados a un proyecto de CESAL en El Salvador.

El alcalde, Luis Partida, ha dado un año más el pistoletazo de salida del Cross Solidario Kolbe, un evento deportivo organizado por el Colegio Kolbe en el que colabora el Ayuntamiento. En la carrera han participado alumnos procedentes de una decena de centros de la zona oeste de Madrid. Junto al regidor, han estado presentes concejales de la Corporación Municipal así como el presentador de Telemadrid, Fernando Timón.

Objetivo solidario

En esta octava edición los fondos recaudados se destinarán al proyecto educativo que la ONG CESAL impulsa en el cantón Ateos de Sacacoyo, El Salvador. Se trata de un centro de formación escolar donde se impartirán talleres de danza, música, artes plásticas o deporte, además de prestar a los jóvenes la necesaria atención psicológica y pedagógica.




FECHA DE PUBLICACIÓN: 23 de marzo de 2018

FUENTE: AS1

<http://a21.es/villanueva-de-la-canada-acoge-una-nueva-edicion-del-cross-solidario-kolbe/>



Inicio > Noticias > 2018 > Marzo > Más de 3.000 escolares participaron en el Cross Solidario del Colegio Kolbe para ayudar a los jóvenes de El Salvador

Más de 3.000 escolares participaron en el Cross Solidario del Colegio Kolbe para ayudar a los jóvenes de El Salvador



Más de 3.000 estudiantes de diferentes centros educativos de la Comunidad de Madrid participaron el pasado 22 de marzo en la octava edición del Cross Solidario del Colegio Kolbe (Villanueva de la Cañada), con el objetivo de recaudar fondos para ayudar a un centro de desarrollo juvenil que la ONG Cesal gestiona en El Salvador.

La carrera, apadrinada por el periodista de Telemadrid D. Fernando Timón, se convirtió en una fiesta deportiva en la que los participantes aprendieron valores como la solidaridad, el esfuerzo, la superación y el compañerismo.

La recaudación obtenida irá destinada a un centro juvenil en el que Cesal atiende a más de cien salvadoreños de entre diez y 25 años de edad, a los que ofrece itinerarios de formación e inserción sociolaboral para prevenir la violencia y promover la cultura de la paz.

"Se trata de un proyecto que se centra en los jóvenes de El Salvador, a los que, a través de psicólogos y educadores, posibilitamos alternativas culturales y de ocio saludable, como pueden ser talleres de danza, música, artes plásticas, deportes, empleabilidad y refuerzo educativo", explica José Fernández Crespo, responsable de comunicación de esta ONG de inspiración católica.

Los organizadores velan esta prueba como una oportunidad de aunar el carácter festivo con todos los valores educativos que se desarrollan hoy.

"Existe una implicación por parte de toda la comunidad educativa y, además, la cause solidaria ayuda a los niños a abrir la mente y ver que hay muchas necesidades en el mundo a las que ellos pueden responder como protagonistas", asegura Clara Fontana, directora académica del Colegio Kolbe.

Los días previos a la carrera, los estudiantes recibieron charlas en las que se les explicaba a qué fines iba destinado el dinero y se les proponía participar en nombre de alguno de los beneficiarios concretos del proyecto de Cesal en El Salvador.

El padrino de la prueba, el periodista D. Fernando Timón, considera "fundamental que desde pequeños a los niños se les inculque la necesidad y la importancia de poder ayudar a los demás, a los que menos tienen, a los más desfavorecidos, así como valores deportivos y hábitos de vida saludable".

Timón destacó "la implicación que tienen todos los niños del centro, desde los más pequeños, participando con toda la ilusión y esa energía contagiosa, a los mayores".

El alcalde de Villanueva de la Cañada, D. Luis Perilla, junto a varios miembros de la corporación municipal, también estuvo presente en el pistoletazo de salida de la prueba, mostrando su apoyo y su cercanía al evento organizado por el Colegio Internacional Kolbe.

Una de las novedades de esta edición fue la inclusión de la prueba en el programa 'Eventos con buen ambiente' de Coca-Cola, promoviendo la sensibilización ecológica de la comunidad escolar.

Mercedes-Benz Madrid, como patrocinador oficial de la prueba, y el parque acuático Aquópolis destacaron entre más de una veintena de 'sponsors' y colaboradores, que armaron el hombro para que, una vez más, el Cross Solidario Kolbe fuese todo un éxito.



FECHA DE PUBLICACIÓN: 23 de marzo de 2018

FUENTE: Web Diócesis de Getafe

<https://www.diocesisgetafe.es/index.php/noticias/2018/239-marzo/4251-mas-de-3-000-escolares-participaron-en-el-cross-solidario-del-colegio-kolbe-para-ayudar-a-los-jovenes-de-el-salvador>

Campeonatos Escolares de Atletismo, Orientación y Petanca



Lugar: Pista de Atletismo del Complejo Deportivo Municipal S.S. de los Reyes

Horario: De 10:00 a 13:00 horas

Descripción: El Ayuntamiento y el Club de Atletismo de S. S. de los Reyes celebrarán los próximos días 20, 21 y 22 de marzo, un año más los Campeonatos Escolares de Atletismo, Orientación y Petanca en la Pista de Atletismo del Complejo Deportivo Municipal de 10:00 a 13:00 horas.

22.03.2018

Cross Solidario Kolbe



Lugar: Colegio Kolbe (Avda. de la Universidad, 4, Villanueva de la Cañada, Madrid)

Horario: De 9:30 a 13:00 horas

Descripción: El próximo jueves, 22 de marzo, alumnos procedentes de una decena de centros de la zona oeste de Madrid acudirán al Colegio Internacional Kolbe para participar en la VIII edición del Cross Solidario Kolbe. En la presente edición los fondos recaudados se destinarán al proyecto educativo que la ONG CESAL impulsa en el cantón Ateos de Sacacoyo, El Salvador. Se trata de un centro de formación escolar donde se impartirán talleres de danza, música, artes plásticas o deporte, además de prestar a los jóvenes la necesaria atención psicológica y pedagógica.

23.03.2018

4º Canicross Demanda Xtrem



Lugar: Ezcaray (La Rioja)

Horario:



🕒 09:30 a 13:00

22-03-18

El Cross Solidario comenzó su andadura en 2009 con el objetivo de convertirse en una fiesta del deporte en la que se aprenden valores como el esfuerzo, la superación y el compañerismo. La colaboración con la ONG Cesal le otorgó a esta carrera una finalidad más concreta: la de recaudar fondos para proyectos solidarios relacionados con el mundo de la infancia y la educación. Los alumnos han aprendido a comprometerse con estas iniciativas y a implicarse con los más necesitados en primera persona.

Más de 3000 escolares correr por los jóvenes salvadoreños en el Cross Solidario Kolbe

Un centro juvenil en El Salvador fue la meta elegida para el VIII Cross Solidario Kolbe. Una meta simbólica que cruzaron más de 3.000 participantes, con el



FECHA DE PUBLICACIÓN: 23 de marzo de 2018

FUENTE: Colegio Internaccional Kolbe

<http://colegiokolbe.com/events/cross-solidario-2018/>



Cross Solidario Kolbe 2018

647 visualizaciones

18 2 COMPARTIR

Colegio Internacional Kolbe
Publicado el 22 mar. 2018

EDITAR VÍDEO

CRÓNICA DE LA JORNADA

La octava edición del Cross Solidario Kolbe se dedicó a los jóvenes de El Salvador y, más concretamente, al Centro de Desarrollo Juvenil que la ONG Cesal abrió hace unos meses en el

MOSTRAR MÁS



Una de las novedades de esta edición es la inclusión de la prueba en el programa de "eventos con buen ambiente" de Coca Cola, promoviendo la sensibilización ecológica de la comunidad escolar. Y como cada año Mercedes-Benz Madrid, como patrocinador oficial de la prueba, y el parque acuático Aquópolis, destacaron entre más de una veintena de patrocinadores y colaboradores, que "arrimaron el hombro" para que, una vez más, el Cross Solidario Kolbe fuese todo un éxito.



ZONA DE DESCARGAS

- *Notas de prensa:* Previa | Posterior
- *Repercusión mediática:* La Vanguardia | Diario AS | Diario Vasco | Diócesis de Getafe | España se mueve | A24.es
- *Artículo Bachillerato:* "Las maras atrapan a una juventud sin esperanza"

Las maras son pandillas criminales de origen salvadoreño que se crearon durante los años 80 y 90 en las calles de Los Angeles, California. Huidos de su país de origen durante la guerra civil, estos migrantes en situación irregular se recluyen en guetos. La necesidad de subsistencia en medio de su condición ilegal y la imposibilidad de conseguir un trabajo les lleva a delinquir, por lo que son perseguidos por la policía y finalmente deportados a sus países de origen. De este



FECHA DE PUBLICACIÓN: 22 de marzo de 2018

FUENTE: Colegio Internacional Kolbe (Video del Evento)

https://www.youtube.com/watch?time_continue=8&v=MWkcLH3DNiQ

LAS MARAS ATRAPAN UNA JUVENTUD SIN ESPERANZA

Con motivo del #Crosssolidariokolbe, los alumnos de 1.º de Bachillerato han investigado sobre la causa solidaria que apoyamos en El Salvador.

Artículo firmado por Lucía Sánchez, Jorge Mallén y María Suevos.

La infancia y juventud de El Salvador, particularmente quienes viven en zonas urbano marginales o en zonas rurales con escasos recursos, se encuentran en situación de vulnerabilidad permanente. Las secuelas de una guerra civil que duró 12 años, unidas a la escasez posterior de políticas sociales y proyectos educativos, provocaron la desintegración social, pobreza y migración de la población más joven hacia Estados Unidos en busca de un futuro. Durante los años 80 y 90 estos migrantes salvadoreños en situación irregular se recluyen en guetos en las calles de Los Angeles, California. La necesidad de subsistencia en medio de su condición ilegal y la imposibilidad de conseguir un trabajo les lleva a delinquir, por lo que son perseguidos por la policía. Este es el origen de las maras.



Origen y forma de vida en las maras.



FECHA DE PUBLICACIÓN: 22 de marzo de 2018

FUENTE: Artículo sobre las Maras firmado por alumnos Bachillerato.
<http://colegiokolbe.com/las-maras-atrapan-una-juventud-sin-esperanza/>



Nota de Prensa

POST EVENTO

3000 ESCOLARES CORREN POR LOS JÓVENES SALVADOREÑOS EN EL CROSS SOLIDARIO KOLBE

Un centro juvenil en El Salvador fue la meta elegida para el VIII Cross Solidario Kolbe. Una meta simbólica que cruzaron más de 3.000 participantes, con el apadrinamiento del periodista Fernando Timón

La octava edición del Cross Solidario Kolbe se dedicó a los jóvenes de El Salvador y, más concretamente, al Centro de Desarrollo Juvenil que la ONG Cesal abrió hace unos meses en el cantón Ateos de Sacacoyo del departamento salvadoreño de La Libertad y que, según sus propios gestores sirve de punto de encuentro para más de 100 niños y jóvenes de 10 a 25 años, con el objetivo de prevenir la violencia y promover la cultura de la paz, ofreciendo itinerarios de formación e inserción sociolaboral. Una importante labor que ha explicado en Villanueva, el responsable de comunicación de CESAL, José Fernández Crespo, asegurando que “se trata de un proyecto que se centra en la juventud de El Salvador para quienes a través de psicólogos, educadores, etc. posibilitamos alternativas culturales y de ocio saludable, como pueden ser talleres de danza, música, artes plásticas, deportes, empleabilidad y refuerzo educativo”.

De esta forma, miles de jóvenes pertenecientes a varios centros educativos de la zona suroeste de Madrid salieron a correr en una mañana en la que, además de fomentar la práctica deportiva en edad escolar e inculcar hábitos de vida saludables, los responsables del Colegio Internacional Kolbe buscan concienciar a los más jóvenes en la importancia de la solidaridad: “Es un día que une el carácter festivo con todos los valores educativos que se desarrollan hoy. Existe una implicación por parte de toda la comunidad educativa y, además, la causa solidaria les ayuda a abrir la mente y a ver que hay muchas necesidades en el mundo a las que ellos pueden responder como protagonistas”, explicó Clara Fontana, directora académica del colegio.

La acción solidaria va mucho más allá del día que se celebra el cross, implicando a los escolares tanto antes como después de la prueba: “Los días previos los mayores explican a los más pequeños donde va el dinero y los niños de primaria corren por un niño en concreto, que tiene nombre y apellidos. Además, luego recibimos el feedback de los chavales de allí, que nos escriben, se puede continuar una relación, y eso para ellos es muy importante porque les educa, les abre la mente y les abre el corazón”, añadió Fontana.

Y apadrinando la cita, el periodista deportivo de Telemadrid, Fernando Timón, un runner convencido de la importancia que tiene el deporte y sus valores en la sociedad. “Me parece fundamental que desde pequeños a los niños se les inculque la necesidad y la importancia de poder ayudar a los demás, a los que menos tienen, a los más desfavorecidos... y además, se les inculca valores deportivos y hábitos de vida saludable es maravilloso”. Fernando se mostró agradecido por la experiencia asegurando que “para mí ha sido súper gratificante especialmente la tanda que he corrido con los chicos de la Fundación Jardines de España que me ha parecido maravillosa y súper emocionante. Y, sobre todo, me ha gustado mucho ver la implicación que tienen todos los niños del centro, desde los más pequeños participando con toda la ilusión y esa energía contagiosa, y los mayores como voluntarios a todos los niveles”.





Apoyo institucional y empresarial

El alcalde de Villanueva de la Cañada, Luis Partida Brunete, junto a varios miembros de la corporación municipal, estuvo presente en el pistoletazo de salida de la prueba, mostrando, como cada año, su apoyo y cercanía al evento organizado por el Colegio Internacional Kolbe. “Esta iniciativa del Colegio Kolbe que implica a todos y cada uno de los niños, y lo hace con ilusión, con entusiasmo y con ganas, aplicando las leyes del deporte, como son el esfuerzo y el sacrificio, merece la pena y yo les apoyo y les apoyaré siempre. Es un ejemplo a seguir”, afirmó el alcalde, añadiendo que “no solamente implican a los de aquí, sino también a niños de otros colegios de la zona. Es bueno que haya esa comunión entre más instituciones educativas para este tipo de iniciativas”.

Una de las novedades de esta edición es la inclusión de la prueba en el programa de “eventos con buen ambiente” de Coca Cola, promoviendo la sensibilización ecológica de la comunidad escolar. Y como cada año Mercedes-Benz Madrid, como patrocinador oficial de la prueba, y el parque acuático Aquópolis, destacaron entre más de una veintena de patrocinadores y colaboradores, que “arrimaron el hombro” para que, una vez más, el Cross Solidario Kolbe fuese todo un éxito.

Nota de Prensa

PREVIA EVENTO

CROSS SOLIDARIO KOLBE COLABORA CON LOS NIÑOS DE EL SALVADOR

Más de 3.000 alumnos y padres corren la mañana del 22 de marzo para impulsar un centro de formación escolar en El Salvador.

El próximo jueves, 22 de marzo, alumnos procedentes de una decena de centros de la zona oeste de Madrid acudirán al Colegio Internacional Kolbe para participar en la VIII edición del Cross Solidario Kolbe, uno de los eventos deportivos más populares de la zona suroeste. En la presente edición los fondos recaudados se destinarán al proyecto educativo que la **ONG CESAL** impulsa en el cantón Ateos de Sacacoyo, El Salvador. Se trata de un centro de formación escolar donde se impartirán talleres de danza, música, artes plásticas o deporte, además de prestar a los jóvenes la necesaria atención psicológica y pedagógica.

El Cross, que en anteriores ediciones contó con la participación de **Roberto Leal**, presentador de *Operación Triunfo* y *España Directo* en TVE, o el atleta internacional **Iván Fernández Anaya**, contará este año con nuevos rostros conocidos. **Fernando Timón**, presentador deportivo en Telemadrid, dará el pistoletazo de salida y participará en la entrega de premios, a cargo de representantes del Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada y la ONG CESAL.

El Colegio Internacional Kolbe busca, a través del Cross Solidario, fomentar la práctica deportiva en edad escolar e inculcar hábitos de vida saludables a los alumnos, al tiempo que se alinea con los más desfavorecidos y anima a la participación de los padres, a quienes reserva la categoría *senior*. En anteriores ediciones, esta carrera ha apoyado proyectos educativos de la ONG CESAL en otras regiones necesitadas de Ecuador, Paraguay, Honduras y en los campos de refugiados sirios de Líbano.

En los últimos años, el evento ha adquirido una gran **repercusión mediática** debido al gran número de participantes que asisten, el apoyo mostrado por conocidos rostros del mundo televisivo y el premio concedido por Objetivo Bienestar Junior a la mejor iniciativa en actividad física. Medios como Diario Marca, Antena 3 Televisión o entidades como Mercedes Benz Madrid, Coca Cola o Aquopolis han apoyado y patrocinado este evento a lo largo de los años. En esta edición, Telemadrid cubrirá el evento a través de su espacio "Madrid se mueve".

Nacida en 1988, CESAL es una ONG española de cooperación internacional y acción social. Está presente en doce países de Iberoamérica y África, en los que lleva a cabo proyectos de educación, salud, habitabilidad, agua y saneamiento, desarrollo productivo, microempresa, formación para el empleo y fortalecimiento de la sociedad civil. En España trabaja para apoyar a colectivos en riesgo de exclusión social.

cross.solidario@colegiokolbe.com

